

HOTEL
AN DER THERME
BAD ORB

AZ

LIEBER GAST,

schön, dass Sie hier sind! Wir heißen Sie herzlich willkommen in unserem Hotel an der Therme.

„Glück ist Zeit mit Menschen zu verbringen, die aus einem ganz normalen Tag etwas ganz Besonderes machen.“

Mit den besten Wünschen für Glück und Gesundheit,
Ihr
Team vom Hotel an der Therme Bad Orb und
Toscana Therme Bad Orb

Details
ab Seite 2

DEAR GUEST,

wonderful to have you! It is our pleasure to welcome you in our Hotel an der Therme.

„Happiness means spending time with people who turn a regular day into a very special experience.“

With best wishes for health and happiness,
Yours sincerely,
stuff and management Hotel an der Therme Bad Orb
Toscana Therme Bad Orb

For details
see page 18

AUSATMEN

Erleben Sie einen unvergesslichen
Urlaub in Bad Orb – Willkommen im
Hotel an der Therme!

ABREISE

Wir bitten Sie, Ihr Zimmer am Tag der Abreise bis
11:00 Uhr freizugeben.

APOTHEKE & ÄRZTE

Bitte wenden Sie sich an die Rezeption. Dort ist man
Ihnen gerne behilflich den nächstgelegenen Arzt und/oder
die diensthabende Apotheke herauszufinden.

BABY

Für unsere jüngsten Gäste halten wir diverse Babyartikel bereit.
Gerne stellen wir Ihnen ein Babybett zur Verfügung.

BANK

Kreissparkasse Gelnhausen
Burgring 1
63619 Bad Orb
T: 06052 82 50

VR Bank Bad Orb-Gelnhausen eG
Am Untertorplatz
63619 Bad Orb
T: 06052 91 39 0

BAR

Unsere Bar ist ab 17:00 Uhr für Sie geöffnet.
Wir bitten unsere Gäste, beim Barbesuch
angemessene Kleidung zu tragen.

BEWERTUNG

Bitte nehmen Sie sich ein paar Minuten Zeit für unseren digitalen Gästefragebogen: [Bitte hier anklicken.](#)
So können wir unseren Service optimieren und besser auf Ihre Wünsche eingehen.

BITTE NICHT STÖREN

Wenn Sie nicht gestört werden möchten oder keinen Zimmerservice wünschen, hängen Sie bitte das rote Schild auf der Flurseite an Ihre Türklinke.

DECKEN UND KISSEN

Zusätzliche Woll- oder Bettdecken sowie Kopfkissen erhalten Sie gerne auf Anfrage.

ESSEN - À LA CARTE ...

... Frühstück

Frühstücken können Sie bei uns von 7:00 – 11:00 Uhr in unserem Restaurant Kurpark.

... zu Mittag und zu Abend im Restaurant Kurpark

12:00 – 14:00 Uhr und 18:00 bis 21:30 Uhr.

Wir bitten unsere Gäste, das Restaurant angemessen gekleidet zu besuchen.

... kleine Auswahlkarte an unserer Lobby Bar

täglich von 12:00 – 21:30 Uhr.

... mediterrane, kreative Küche im Il Ristorante in der Toskana Therme

Sonntag bis Freitag: 12:00 – 21:30 Uhr

Samstag: 12:00 – 22:30 Uhr

Bei Liquid Sound Club: 12:00 – 22:30 Uhr

Bitte achten Sie auf mögliche Änderungen der Thermenöffnungszeiten.

... auf dem Zimmer

Unser Zimmerservice steht Ihnen von 7:30 bis 21:30 Uhr zur Verfügung.

... Kaffee und Tee

Kaffee, Tee und Kuchen servieren wir Ihnen zwischen 14:00 – 17:00 Uhr in der Lobby.

FLUGHAFEN

Der Flughafen Frankfurt am Main (60km) ist direkt über die A66 zu erreichen.

Gerne organisieren wir Ihnen einen Transfer über unseren Taxiservice.

FRÜHSTÜCK

Siehe Essen.

FUNDSACHEN

Sollten Sie etwas vermissen oder gefunden haben, wenden Sie sich bitte an die Rezeption.

GARAGE

Gerne bieten wir Ihnen – gegen Gebühr – unsere abgeschlossene Tiefgarage sowie die Möglichkeit zum Laden Ihres E-Autos an.

GOLF

Golfclub Bad Orb Jossgrund
Hindenburgstraße 7
63637 Jossgrund
T: 06059 90 55 0

Golf-Club Spessart
Am Golfplatz 1
63628 Bad Soden-Salmünster
T: 06056 91 58 0

GUTSCHEINE

Gerne erstellt Ihnen unser Rezeptionsteam Wertgutscheine.

INTERNET

Im gesamten Hotel steht Ihnen kostenfreies W-LAN zur Verfügung. Hierfür wählen Sie einfach das Netzwerk: Toskanaworld_Gast und stimmen den Nutzungsbedingungen zu.
Ein Passwort wird nicht benötigt.

KINDER

In der Lobbybar befinden sich Spielmöglichkeiten für Kinder.
Genießen Sie entspannt ein Getränk während Ihre Kinder spielen.

KIRCHEN

Martin-Luther Kirche
Würzburger Straße 43
63619 Bad Orb

Katholische Kirche St. Martin
Burgring
63619 Bad Orb

KURTAXE

Die Kurtaxe wird von der Stadt Bad Orb für jeden Gast erhoben.
An der Rezeption erhalten Sie Ihre persönliche Gästekarte, mit der
Sie in Bad Orb an verschiedenen Stellen Vergünstigungen erhalten.

MAXIBARS

In der 1. und 3. Etage finden Sie Maxibars, an denen Sie Wasser, Säfte, Softdrinks, Bier, Wein und Sekt erhalten. Die Bezahlung ist nur mit Münzen möglich. Darüber hinaus steht Ihnen natürlich unsere Hotelbar für Getränke- und Essenswünsche zu Verfügung.

MITBRINGSEL

An unserer Thermenkasse finden Sie allerlei Schönes für Ihren Aufenthalt sowie für Ihre Lieben zu Hause. Eine kleine Auswahl befindet sich auch in den Vitrinen der Hotellobby und kann an der Rezeption erworben werden.

NÄHSERVICE

Ein Nähset finden Sie in Ihrer Zimmerschublade.
Gerne lassen wir Ihre Kleidung gegen eine Gebühr nähen.
Wenden Sie sich hierfür bitte an die Rezeption.

NOTRUF

Bitte wählen Sie zuerst die Taste „Amt“, dann 112.
Bitte informieren Sie umgehend die Rezeption.

Unsere Adresse lautet:
Hotel an der Therme Bad Orb
Horststraße 1
63619 Bad Orb

ORT

Informationen zu Veranstaltungen sowie Wander- und Ortspläne von Bad Orb und Umgebung erhalten Sie gerne an der Rezeption.

PARKEN

Parken können Sie gegen Gebühr in unserer abgeschlossenen Tiefgarage, dem Thermenparkhaus oder direkt vor dem Hotel.

POLIZEI

Bitte wählen Sie zuerst die Taste „Amt“, dann 110.
Bitte informieren Sie umgehend die Rezeption.

Unsere Adresse lautet:
Hotel an der Therme Bad Orb
Horststraße 1
63619 Bad Orb

RAUCHEN

Bitte beachten Sie, dass wir ein Nichtraucherhotel sind. Rauchen ist in unserem gesamten Haus, in den Zimmern sowie auf den Balkonen untersagt. Bei einem Verstoß sehen wir uns leider gezwungen eine Sonderreinigungspauschale in Höhe von 150,00 EUR zu berechnen. Aschenbecher finden Sie vor dem Eingang unseres Hauses, auf der Terrasse (Ebene 0) und vor dem Eingang Kurpark (Ebene -1).

ROOMSERVICE

Siehe Essen.

REZEPTION

Unsere Rezeption ist von 6:00 bis 22:00 Uhr für Sie besetzt. In der übrigen Zeit sorgt ein Nachtdienst für Ihre Sicherheit.

TAXI

Wir bestellen Ihnen gerne ein Taxi oder Sie rufen direkt beim Taxiservice an. Hierfür wählen Sie zuerst die Taste „Amt“, dann die Nummer 4444.

TELEFON

Ihnen steht eine Telefonanlage zur Verfügung, mit der Sie selbstständig Verbindungen herstellen können. Für diesen Service entstehen Gebühren, die automatisch auf Ihrer Zimmerrechnung erfasst werden.

THERME

Über den Thermenlift und unseren Bademantelgang erreichen Sie die Therme bequem und trockenen Fußes.

Zum Besuch der Therme steht Ihnen unsere Wellnesstasche während Ihres Aufenthaltes zur Verfügung.

Sie haben noch keine Thermennutzung gebucht? Bitte wenden Sie sich an den Empfang - wir ermöglichen Ihnen gerne das entspannte Eintauchen und Saunieren zum für Sie passenden Tarif.

Öffnungszeiten:

Sonntag - Freitag: 10:00 - 22:00 Uhr

Samstag: 10:00 - 23:00 Uhr

Bei Liquid Sound Club: 10:00 - 23:00 Uhr

WÄSCHE

Sie können Ihre Wäsche zum Waschen oder Reinigen am Empfang abgeben. Einen Wäschebeutel inklusive Preisliste finden Sie in Ihrem Kleiderschrank.

WELLNESSPARK

Lassen Sie Ihren Körper und Geist zu Ruhe kommen. Wir sorgen dafür, dass es Ihnen an nichts fehlt und Sie Ihre einzigartige Behandlung genießen können. Informationen und Buchungsmöglichkeiten erhalten Sie an unserer Wellnesspark-Rezeption. Gerne können Sie auch telefonisch unter 06052 92 89 950 während der Öffnungszeiten des Wellnessparks einen Termin vereinbaren.

Öffnungszeiten:

täglich: 10:00 - 18:00 Uhr

WECKRUF

Für einen Weckruf kontaktieren Sie bitte die Rezeption.

ZEITUNGEN

Zeitungen sind an der Rezeption gegen Entgelt erhältlich.

ZEIT

Während Ihres Aufenthaltes erhalten Sie von uns Zeit für sich selbst, Zeit für Erholung und Zeit für Genuss.

ARRIVE

Experience an unforgettable vacation in Bad Orb.
Welcome to our Hotel an der Therme.

AIRPORT

The airport of Frankfurt am Main (60km) can
be reached via highway A66. We are happy to organize a transfer
via our taxi service.

BABY

We offer a variety of baby articles for our youngest guests.
We are happy to provide you with a baby crib.

BANK

Kreissparkasse Gelnhausen
Burgring 1
63619 Bad Orb
T: 06052 82 50

VR Bank Bad Orb-Gelnhausen eG
Am Untertorplatz
63619 Bad Orb
T: 06052 91 39 0

BAR

Our bar opens at 5:00 pm.
We ask our guests to wear appropriate clothing
when visiting the bar.

BLANKETS AND PILLOWS

We are happy to provide you with additional woolen blankets or duvets as well as pillows on request.

BREAKFAST

See Eating

CHILDREN

Our lobby bar offers the opportunity to have fun and play. While your children are occupied, you can relax and enjoy a drink at the bar.

CHURCHES

Martin-Luther Church
Würzburger Straße 43
63619 Bad Orb

Catholic Church St. Martin
Burgring
63619 Bad Orb

DEPARTURE

We kindly ask you to vacate your room until 11:00 am on the day of your departure.

DO NOT DISTURB

If you do not want to be disturbed or do not want your room cleaned, please hang the red sign on your door handle outside.

EATING - À LA CARTE ...

... Breakfast

Our breakfast is available from 7:00 until 11:00 am
in our Restaurant Kurpark.

... lunch and dinner in Restaurant Kurpark

12:00 pm – 2:00 pm and 6:00 pm – 9:30 pm.

We ask our guests to visit the restaurant appropriate dressed.

... snack at our lobby bar

12:00 pm – 21:30 pm.

... mediterranean, creative cuisine in Il Ristorante inside Toskana Therme

Sunday – Friday: 12:00 pm – 9:30 pm

Saturday: 12:00 pm – 10:30 pm

Liquid Sound Club: 12:00 pm – 10:30 pm

Please take note of possible changes concerning opening hours of the
Toskana Therme.

... in your room

Our room service is available from 7:30 am until 9:30 pm.

... Coffee and Tea

Our team serves coffee, tea and cake between 2:00 and 5:00 pm
in our lobby bar.

EMERGENCY CALL

Please dial the button „Amt“ and 112.

Please inform the reception desk immediately.

Our address is:

Hotel an der Therme Bad Orb

Horststraße 1

63619 Bad Orb

FEEDBACK

Please take a few minutes to complete our digital guest satisfaction survey: [Please click here.](#)

This helps us to optimize our service and fulfill your needs.

GARAGE

We are happy to offer you the possibility of parking your car in our locked parking garage as well as the opportunity to charge your electric car – both for a fee.

GOLFING

Golfclub Bad Orb Jossgrund
Hindenburgstraße 7
63637 Jossgrund
T: 06059 90 55 0

Golf-Club Spessart
Am Golfplatz 1
63628 Bad Soden-Salmünster
T: 06056 91 58 0

INTERNET

We offer free Wi-Fi within the entire hotel complex. Just select the network "Toskanaworld_Gast" and accept the terms of use. A password is not required.

LAUNDRY SERVICE

You can hand your laundry or dry cleaning to our staff at the reception desk. Your closet contains a laundry bag with a price list.

LOCATION

Information on events as well as hiking and city maps of Bad Orb and the region are available at the reception desk.

LOST PROPERTY

If you miss anything or have found something, please turn to the reception desk.

MEDICAL SERVICE AND PHARMACIES

Please contact the reception desk. Our team will be very happy to identify the closest medical doctor or pharmacy on duty.

MAXI BARS

Maxi bars are available on the on the 1st and 3rd floor of our hotel, providing you with water, juices, soft drinks, beer, wine and sparkling wine; payable in cash (only coins). Of course you are also welcome to visit the hotel bar for food and drinks.

NEWSPAPERS

You can purchase newspapers at our reception desk.

PARKING

Parking is available for a fee. You can use the parking spaces in front of the hotel, our covered spa car park or our locked parking garage.

POLICE

Please dial the button „Amt“ and 110.

Please inform the reception desk immediately.

Our address is:

Hotel an der Therme Bad Orb

Horststraße 1

63619 Bad Orb

RECEPTION DESK

The team of our reception desk is available from 6:00 am - 10:00 pm for you. During the rest of the time, an employee on night duty cares for your safety.

ROOM SERVICE

See Eating

SEWING SERVICE

You find your sewing kit in the drawer of your room. We are happy to have your clothing mended for a fee. Please inquire at the reception.

SMOKING

Please note that we are a non-smoking hotel. Smoking is prohibited in our entire house, in the rooms as well as on the balconies. Violating this rule results in an extra cleaning fee of 150.00 Euro. You find an ashtray in front of the hotel entrance, on the terrace (level 0) and at the entrance of the spa park (level -1).

SOUVENIRS

At the cash desk of our thermal bath you find a wide range of articles for your stay or souvenirs for your loved ones. We also offer a small selection in the show cases in the hotel lobby which can be purchased at the reception desk.

TAXI

We are happy to order a taxi for you. You can also call one yourself. Just push the „Amt“ button and dial 4444.

TELEPHONE

You can use your telephone to make your own calls. For this service we charge fees which are charged to your room bill.

THERME

Via the bath elevator and our bathrobe corridor you can conveniently access the Toscana Therme.

We are happy to provide you with a wellness bag for the duration of your stay with which you can conveniently visit the therme.

You have not yet booked admission to the therme? Please refer to our reception team. Relax, immerse and visit the sauna - we will find the perfect rate for you.

Opening hours:

Sunday - Friday: 10:00 am - 10:00 pm

Saturday: 10:00 am - 11:00 pm

On day with

Liquid Sound Club: 10:00 am - 11:00 pm

VISITOR'S TAX

The visitor's tax of the town of Bad Orb is paid by every guest. You receive your personal guest card at the reception. It enables you to receive discounts for different offers.

VOUCHERS

Our reception desk team is happy to generate a voucher for you.

WAKE-UP CALL

For a wake-up call please contact the hotel reception.

WELLNESSPARK

Give your body and mind some time off. We will take care of all your desires and want to provide you with a unique wellness treatment. For information and booking please turn to our Wellnesspark reception. You are welcome to make an appointment via phone during the opening hours of the Wellnesspark: +49 6052 92 89 950.

Opening hours:

Daily from 10:00 am – 6:00 pm

ZERO WORRIES

We will do our best to make sure that you have zero worries during your relaxing stay in Bad Orb.
